

28 oct 2022 -17:53

Appartient à Conseil des ministres du 28 octobre 2022

Marché public ICT pour le Centre de crise national

Sur proposition de la ministre de l'Intérieur Annelies Verlinden, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public en vue de la conclusion d'un accord-cadre de fourniture de services spécialisés ICT pour le Centre de crise national, pour une durée de quatre ans.

Le marché porte sur le développement, le perfectionnement et le soutien des services d'exploitation et se compose de 11 lots, formant chacun un accord-cadre, pour l'achat de services ICT spécialisés. Le marché sera passé via une procédure ouverte.

Le Centre de crise national a en effet plusieurs grands projets en cours pour lesquels les besoins en services ICT sont importants. Dans le cadre du plan européen de relance et de résilience, ainsi que des projets européens PNR et ETIAS, un budget est prévu pour le Centre de crise afin de partiellement maintenir et de développer ses applications et son environnement informatique.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Annelies Verlinden, ministre de l'Intérieur, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique
Rue de la Loi, 2
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 488 0511
<https://verlinden.belgium.be>
info@verlinden.belgium.be

Marie Verbeke
Porte-parole
+32 473 85 16 68
marie.verbeke@verlinden.belgium.be